

## JOURNÉE DE LA MUTUALITÉ A SAINT TRIVIER

Dimanche 5 Juin 1988, a eu lieu à St-Trivier, le 78<sup>ème</sup> CONGRES DE LA MUTUALITÉ DE L'AIN. Les congressistes, venus très nombreux de l'ensemble du département, étaient accueillis à la salle polyvalente, particulièrement bien fleurie, par les Mutualistes de St-Trivier, autour de M. Henri BARDET, leur Président, M. SAINT-CYR, leur Trésorier, Vice-Président de la Mutualité de l'Ain et par la Municipalité autour de son Maire M. le D<sup>r</sup> VIAL.

Plusieurs personnalités assistaient à ce rendez-vous annuel dont le but est de faire le point des réalisations et de définir les perspectives d'avenir. Le thème principal était consacré aux œuvres sociales : service des soins à domicile, unités de logements regroupés, centre d'autodialyse, téléalarme. Les interventions donnèrent lieu à un débat animé entre la salle et la tribune.

A l'issue du Congrès, un messenger aux couleurs de la Mutualité faisait son entrée au milieu de l'assistance. Se voulant le symbole de la solidarité mutualiste, il était parti de Rouen et se rendait à Nice où devait avoir lieu, dans les prochains jours,



le Congrès National. Il faisait ainsi la jonction entre la France du Nord et la France du Sud. Il était porteur d'une pièce d'un puzzle géant, illustration du logo du congrès Niçois.

Puis, suivirent le dépôt de gerbe au Monument aux Morts et le défilé au cours duquel les personnalités ont effectué un retour à la terre. En effet, selon une ancienne tradition, ces messieurs ont planté l'ARBRE (et même les arbres) DE LA MUTUALITÉ sur une place du village qui portera désormais le nom de PLACE DE LA MUTUALITÉ ; Moment bon enfant ou chacun y est allé de son coup de pelle !

Mais la médaille est revenue à M. le Maire ! En effet, St-Trivier a reçu, en sa qualité de ville-étape sur les chemins de la solidarité, la MÉDAILLE DE LA MUTUALITÉ FRANÇAISE.

UN vin d'honneur offert par la Municipalité et un banquet officiel devaient clôturer ce congrès particulièrement réussi, qui a honoré notre commune.

Un grand merci aux employés communaux qui ont largement participé à l'organisation de cette journée.